



La Habana, 16 de septiembre de 2019
“Año 61 de la Revolución”

DECLARACION DE ACOMPAÑAMIENTO Y APOYO

A: Miguel Díaz-Canel Bermúdez
Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros.

Estimado Presidente sea la presente misiva para hacer llegar en nombre de las mujeres y hombres religiosas y religiosos del pueblo de Cuba nuestro más comprometido acompañamiento y apoyo en los momentos que vive la Patria.

Estar unidos, firmes con la fe en Dios que nos sostiene es pensar como país bendiciéndolo a usted y a su obra, que es la obra de todos. Dios no pone cargas fuertes en espaldas débiles, por lo que confiamos en su conducción y en la digna continuidad de la obra de la Revolución que usted representa.

Hoy desde las obras de las diversas religiones que expone el pueblo cubano oramos y obramos imbuidos en los valores humanos de nuestras fe, de la solidaridad, la unidad, el amor y el trabajo con gran confianza en que Dios bendice a Cuba.

Cuente con nosotros siempre, todos somos Cuba.
¡Díganos que más tenemos que hacer!

Un saludo fraterno y un gran abrazo

Nuestra bendición siempre.

Plataforma Interreligiosa Cubana